

*Tandis que j'observe de près la vie, les gens, chaque jour qui passe, la question revient sans cesse à mon esprit: "Que signifie un **Centre du Cœur ouvert**?"*

Il y a , dit-on, beaucoup de gens de bonne volonté, et également des gens qui manifestent la Volonté de Bien. Ceci est-il relié à la VOLONTE?

Il ne m'apparaît pas encore clairement quelles sortes d'êtres humains la Nouvelle Terre abritera!

GH

France

Avoir le Centre du Cœur ouvert, c'est se sentir relié à tous les autres et se sentir un avec la vie. C'est connaître la joie et la paix et comprendre que l'amour c'est connaître l'harmonie du soi avec autrui – les autres gens et la vie comme un tout.

Avoir le Centre du Cœur ouvert, c'est n'avoir aucun ennemi, ni en soi ni à l'extérieur de soi. Les ombres de la perte de confiance en soi et de la peur d'autrui en sont bannies.

Avoir le Centre du Cœur ouvert, c'est aimer chaque jour et chaque battement de cœur. C'est savoir "le sens de tout ça", en dehors des concepts et théories. Cette connaissance est reliée à l'harmonie du soi avec autrui.

Avoir le Centre du Cœur ouvert, c'est aimer la Terre et tout ce qui se meut et prend place sur elle. La discipline spirituelle réside dans l'application de cette connaissance afin d'en faire bénéficier tous les règnes de la nature.

Ce début de réponses vous suffit-il?

A travers le Centre du Cœur, la noblesse de l'homme et, en vérité, le sens même de son existence sont révélés. Chaque cœur qui s'ouvre est un lever de soleil pour notre Logos, un jour nouveau dans la création.

Qui a connu le pouvoir du cœur humain ne peut jamais être cynique, ni craindre lui-même.

Ainsi il peut être lui-même.

Avec amour pour mon frère,

KH.

Solstice d'été 2006